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中華民國輔仁大學校友總會第四屆第四次理監事會 

會議紀錄 

 

時間：106 年 10 月 21 日(星期六) 10：30~11：00 

地點：高雄市-國賓大飯店 2 樓聯誼廳(地址：高雄市民生二路 202 號) 

出席人員： 

《理事》陳立恆理事長、江惠貞副理事長、劉雅各理事、蔡瑞彬理事、羅英弘理

事、邱大環理事、張喜會理事、王志庸理事。 

(理事 8 位)。 

《監事》林淑玲監事、陳貴糖監事、馮思民監事。 

        (監事 3 位)。 

共 11 位。 

請假人員： 

《理事》吳東亮榮譽理事長、陳致遠榮譽理事長、李艷秋理事、羅崑泉理事、 

蔡政勳理事、林德明理事、楊敏華理事。(理事 7 位)。 

《監事》黃宏進監事、湯明達監事。(監事 2 位)。 

共 9 位。 

列席人員： 

《校友總會》吳紀美秘書長、林倢伃助理。 

《高雄市校友會》吳佳穎校友、黃龍校友、林華民校友、劉文成校友、蘇昱銘校

友、邱明助校友、林梅香校友、黃來福校友、蔡麗珠校友、張金南校友、

陳信寬校友、魏法徵校友、陳嘉斌校友、陳世雷校友、林仁智校友、李

毓榮校友、劉明潭校友、蘇健誠校友、王綺汶校友、趙怡君校友、洪光

成校友、杜振國校友、廖玲玲校友、黃德強校友、許秀美校友、陳碧輝

校友。 

《輔仁大學》聶達安使命副校長、輔仁大學附設醫院尤姵文募款副院長、公共事

務室吳紀美主任、張榮盈組長、林曉音組員、資金室朱嘉綺組長、

馮國凱校友、張文鸞校友。 

共 35 位。 

 

記錄：林倢伃 

 

主席：陳立恆理事長                                         

 

一、主席致詞 

陳立恆理事長： 

各位理監事大家好，副校長好、主任好!這次很難得大家能在高雄聚會，

台北、台中、台南以及各地來的校友一定都能感受到高雄校友會的熱情款待。

而最近輔大附設醫院也終於落成，當天開幕典禮很盛大令人震撼，整個大廳

座無虛席。很開心學校能有這麼好的醫院，祝福輔大附設醫院，也祝福大家
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身體健康，而今天最重要的要感謝高雄市校友會的會友們，謝謝。 

 

二、貴賓致詞 

聶達安使命副校長： 

    陳理事長以及各位可敬的學長姐們，大家早安！其實這次來到高雄有種

特別熟悉的感覺，前不久輔仁大學鐵馬環台才來到這裡，而每一年高雄校友

會都很熱情的接待我們，謝謝你們那天的盛情款待，也謝謝你們今天一整天

的安排。最近輔仁大學有很多的轉變，最重要的剛剛陳理事長也有提到，就

是輔大附設醫院的開業。我們努力超過十年，然而這也是輔大非常大的投資，

我們相信輔大附設醫院也會對輔仁大學整體的發展有所幫助。現在校內的各

學院也在思考如何與輔大附設醫院合作，這是未來發展的關鍵之一，也是學

校目前最關心的一點。在另一方面，我們在暑假期間也參與了世大運，所以

現在學校也有新的足球場看台，從輔大醫院看過去非常漂亮，這也算是輔大

校園的一大轉變。輔大在世大運也有非常好的表現，我們有一位同學破世界

紀錄；另一位同學破亞洲紀錄。以上這些都算是學校今年最耀眼的成就之一，

值得肯定。這幾年江校長特別加強並希望學校能在體育上有亮麗的表現，想

讓學校保持運動的氛圍，希望輔仁大學一方面很健康，另一方面也有醫院。

輔大於西元 2025 年就要滿一百歲，這段期間學校也開始蓋新的大樓，包括醫

院、宜真宿舍、理工大樓……等等。目前我們也開始思考規劃整個校園，讓

我們的校園更新更美，更重要的是我們也希望能跟社區以及整個新莊有更多

的互動。這些都是未來這幾年我們想努力的方向，也希望大家能夠繼續支持

輔仁大學！ 

 

江惠貞副理事長： 

    陳理事長、使命副校長、吳主任以及今天為我們籌劃一切的高雄校友會

會長、各位學長姐大家好！很開心學校在這一年當中發生許多美好的事情，

這也是許多校友一起發動的成就，尤其我們的陳理事長以及很多讓我們感佩

的學長姐。我也見證到輔大附設醫院開幕的那一天，這是二、三十年來學校

很重要的一項任務。所有各地的校友都能參與其中，我感到很榮耀！但是誠

如剛剛姵文學姐所提到的，醫院開幕其實還算是簡單的事情，開幕後的運作

才是真功夫。所以我在上週新北市召開校友會時，我們也將這個訊息告訴校

友們，讓他們去宣達並且共襄盛舉。希望學長姐有空能多回去學校走走看看，

你們會發現這幾年學校正在脫胎換骨。當然在脫胎換骨的過程當中，要由現

在的學弟妹來撐持整個場面是很困難的，一定需要我們這些校友的關心。那

天開會校長也提到學校已經不是各個校友會的母校，而是大家共同的母家，

那種家的概念已經很濃厚，所以覺得自己要為學校做得更多，今天也將這種

心情分享給大家。最後再次感謝高雄校友會蔡理事長，也謝謝大家！ 
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高雄市校友會蔡瑞彬理事長： 

    使命副校長、陳理事長、江副理事長以及公共事務室吳主任，大家早安！

很感謝各位今天來參加這場會議。今天是個好日子，國賓大飯店的生意也非

常好，我三個月前預訂並跟飯店商量才訂到今天這個廳。由於時間的關係，

我們高雄市校友會再次熱烈鼓掌，歡迎中華民國輔仁大學校友總會的各位理

監事們，謝謝！ 

 

三、審議前次會議紀錄 

第四屆第三次理監事會會議紀錄：通過。 

 

四、工作報告—吳紀美秘書長報告 

 

(一) 106 年度工作報告：詳見會議手冊 106 年度工作報告，分為已辦理項目及

預計辦理項目。 

(二) 106 年度國內校系所友會活動：包含各校友會、系所友會舉辦活動及畢業

45、50 週年同學會。 

(三) 經費收支概況：詳見會議手冊 106 年度 1~9 月收支表。 

 

五、提案討論 

 

(一) 案由：編列本會 107 年年度預算表及員工待遇表，以提報本年度會員大

會審議，請討論。 

提案單位：校友總會辦公室 

說明： 

1. 依據本會章程第三十二條辦理。 

2. 本會 107 年年度預算表內含員工待遇編列，詳如附件一(第 12頁)。 
 

決議：照案通過。 

 

(二) 案由：編造本會 107 年年度工作計畫，以提報本年度會員大會審議，請 

    討論。 

提案單位：校友總會辦公室 

說明： 

1. 依據本會章程第三十二條辦理。 

2. 建請各校友會及系所友會提報民國 107 年年度預定辦理之活動，共 

  同列入本會工作計畫中。 

3. 本會 107 年度理監事會議，建議參考配合各縣市校友會及系所友會 

  活動舉行，以增進各地區校友情誼並拉近校友與母校距離。 

4. 輔仁大學 107 年度行事曆，詳如附件二(第 13-14頁)。 

 

決議：照案通過。 
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(三) 案由：校友總會組隊參加 106 學年度校慶運動會-校友組趣味競賽事宜，  

    請討論。 

    提案單位：校友總會辦公室 

    說明： 

1. 106 學年度校慶運動會及校友組趣味競賽訂於 106 年 12 月 9 日(六)  

舉行。 

2. 校友組趣味競賽項目及每隊參賽人數為： 

a.『總機服務生』，每隊 6 人(男女皆可)。 

b.『穿越時空』，每隊 6 人(男女皆可)。 

c.『BB彈射擊』，每隊 5 人(男女皆可)。 

d.『乾坤圈』，每隊 6 人(男女皆可)。 

3. 詳細競賽規程及報名表詳如附件三(第 15-17頁)。 
 
決議：請各校友會踴躍組隊參加，此案照案通過。 
吳紀美秘書長─今年的校慶活動於 12 月 9 日在校內舉行，除了剛剛提到

的運動會，當天也是中華民國輔仁大學校友總會的會員
大會，同時也是輔仁大學全球校友總會的年會。如果各
位學長姐有空希望當天能回來學校走走，順便看一下醫
院也能跟其他地區的校友多多認識，也歡迎大家組隊參
加運動會，謝謝各位。 

 

六、臨時動議 

 

(一) 吳紀美秘書長：請大家查閱手冊第 18 頁，這裡有一個校慶系列活動表大
家能參考一下，中午我們會在谷欣廳前面午餐 Buffet，如果大家有回來的
話，歡迎大家一起來用餐，用完餐我們會召開中華民國輔仁大學校友總
會會員大會以及輔仁大學全球校友總會的年會。 
 

(二) 羅英弘理事：各位理監事及校友大家好！我們新北市校友會於 10 月 15
日的會員大會上，有提到於年底或是於過年前來做一個愛心服務。這個
活動希望能跟校友總會一起合辦，屆時號召大家一起來做愛心。目前這
個案子由我們一位學姊統籌中，詳情出來後會由總會這邊告知大家，請
各位一起來參與，謝謝！ 
 
 

七、唱校歌 

 

八、合照 

 

九、散會 


